

Arranca “Cero Grados de alcohol al volante”

Escrito por Comunicado
Sábado 12 de Abril de 2014 21:15

Huatabampo, Sonora, 11 de Abril 2014.- Con el propósito de evitar accidentes este periodo vacacional, el Instituto Sonorense de la Juventud, en coordinación con los institutos municipales, lanza el programa preventivo “Cero Grados de alcohol al Volante”, en los principales municipios del estado.

Julio Gutiérrez Acuña, Director del ISJ, encabezó en Huatabampo el arranque de este programa en el cual se está ofreciendo material de información para crear conciencia en los jóvenes.

“Estaremos arrancando con el operativo para intensificar el programa ‘Cero Grados de alcohol al volante’ que tiene varios años en funcionamiento y con éxito, además de que ha salvado muchas vidas a los jóvenes”, recalcó.

Se estará trabajando toda la Semana Santa y toda la Semana de Pascua llevando información a los jóvenes para prevenir accidentes.

El programa estará operando en los municipios de Huatabampo, Obregón, Empalme, Santa Ana, Cumpas, Ures, Hermosillo, Caborca, Magdalena, Cananea, San Luis Rio Colorado y Puerto Peñasco.

Jóvenes voluntarios realizarán volanteo en los principales cruceros en estos municipios y se harán operativos para motivar a los muchachos a ser responsables y no conducir si no están en condiciones de hacerlo.